

Oui, des re-solutions de Dieu

J'ai une bonne nouvelle pour toi ce matin! Dieu te dit : Je veux que tu aies un nouveau départ. Avec moi, tu peux toujours te reprendre! (Esai.43.18-19) *Ne pensez plus aux événements passés...Voici, je vais faire une chose nouvelle...*

Cette Parole que Dieu nous a donnée à l'ACM de Lévis est venue à la suite d'une division dans les années 1990. Cela a nécessité un nouveau départ. L'apôtre Paul va dans sa marche avec le Seigneur dire ceci : (Phil.3.13-14) ... *je fais une chose: oubliant ce qui est en arrière et me portant vers ce qui est en avant, je cours vers le but, pour remporter le prix...* C'est la Parole que Dieu nous a donnée à Marlène et moi qui nous a amenés à aller jeûner et prier au Mexique en 2023. Cela a donné le souffle spirituel pour la continuité.

Laisse-moi te dire ce matin que Dieu veut te donner un nouveau départ et qu'Il s'intéresse à ton avenir.

Combien de fois dans ma propre vie, j'ai pris un nouveau départ?

Combien de fois, j'ai demandé pardon à Dieu ou à des personnes pour des problèmes qui revenaient occasionnellement?

*Vous savez quoi? Dieu m'a changé au travers des années : déménagement aux 3 ans, pas capable de me faire des racines; à Lévis 25 ans à la même place. J'ai connu aussi des victoires : Pardoner et me réconcilier avec mon père en 1986, le courage de repartir à zéro en 1996 en venant vivre à Québec, répondre oui à l'appel de Dieu au ministère pastoral en 1999 avec un retour aux études... J'ai aussi expérimenté des délivrances avec le Seigneur : la cigarette, la pornographie, des liens d'âmes...et tout cela dans ma 1^e année de conversion. J'ai appris à dépendre de Dieu de goûter l'expression même de Sa grâce (Psaumes 103 :2-4) *Mon âme, bénis l'Eternel, Et n'oublie aucun de ses bienfaits !3 C'est lui qui pardonne toutes tes iniquités, Qui guérit toutes tes maladies...**

Aviez-vous pris des résolutions l'année passée?

Peut-être la résolution de diminuer votre temps sur réseaux sociaux pour grandir dans votre relation avec Dieu?

Où vous étiez-vous engagé avec Dieu à vous impliquer davantage dans l'Église?

Où aviez-vous pris la résolution de contrôler vos colères, vos paroles, votre attitude?

Passer plus de temps avec votre famille? Être plus actif, perdre du poids, manger plus sainement...ect!

Oubliant ce qui est en arrière! Ce n'est pas faire de l'Alzheimer, ...c'est faire un choix! Oubliez le passé, les échecs! On ne peut pas changer le passé mais on peut améliorer l'avenir! Ce sont les re-solutions de Dieu! Regardez aux nouvelles choses que Dieu veut accomplir, Demandez-lui ce qu'IL veut faire dans votre vie en 2025! Dieu est beaucoup plus intéressé à notre futur qu'à notre passé! **Ce n'est pas que nous ne pouvons pas apprendre du passé mais l'idée est davantage que nous ne devons pas être paralysés dans le futur par notre passé.** Dieu n'est pas comme le diable en train de nous rappeler toujours nos erreurs. Pour Dieu, la vraie question est : *Que vas-tu faire maintenant?*

Rappelons-nous la femme adultère (Jean 8 :7,10-11) *7 Que celui de vous qui est sans péché jette le premier la pierre contre elle... Et Jésus lui dit : Je ne te condamne pas non plus, va, et ne pêche plus*

Que vas-tu faire à maintenant? Paul dit qu'il oublie le passée, les bons et les mauvais coups! Son but... *faire mieux!*

Dans le contexte d'Essaie c'est différent car c'est Israël qui était puni pour leur rébellion contre Dieu. Mais Dieu voulait qu'ils sachent qu'Il ne les avait pas abandonnés. Dieu leur dit : *Voici, je vais faire une chose nouvelle!*

Peut-être c'est votre cas ce matin! Vous croyez avoir fait trop d'erreurs, avoir trop péché ...que Dieu ne s'intéresse plus à vous!

Mais Dieu te dit : *Ce n'est pas fini, j'ai des plans pour ta vie. Je vais faire quelque chose de nouveau en toi et avec toi!*

Par la bouche du prophète Jérémie, Dieu dit ces merveilleuses Paroles : (Jérémie 29 :11-13) *Car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Eternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance....vous me priez, et je vous exaucerai.13 Vous me chercherez, et vous me trouverez, si vous me cherchez de tout votre cœur.*

WOW! Entendez-vous le cœur de Dieu! **les projets que j'ai formés sur toi!**

Comment entreprendre ce nouveau départ?

Voici 3 choses essentielles que j'ai apprises dans ma marche avec le Seigneur.

1^e Dépendre de Dieu. Il nous faut perdre nos illusions sur nous-même. Nous avons déjà prouvé que nous ne pouvons pas le faire! C'est la raison des abandons de nos résolutions. EX : Aucun être humain ne peut être juste devant Dieu par lui-même. Un jour à 33 ans j'ai découvert la grâce de Dieu dans (Romains 1.17) *Le juste vivra par la foi.*

Je n'avais plus besoin de prouver que j'étais une bonne personne! Je ne l'étais pas! Mais « en Jésus » j'étais devenu un « juste », un « mis à part » par Dieu et pour Dieu. Cette vérité m'a rendu libre et j'ai commencé à me tourner vers les autres au lieu de m'apitoyer sur moi-même et j'ai commencé à aimer et à changer. Ma « Re-solution » était devenue « Jésus ». Seule « la foi dans la grâce » peut nous accorder la puissance dans nos vies qui crée ces changements.

Donnez à Jésus le contrôle de votre vie ! Vous n'avez pas besoin d'être mieux mais plus dépendant!

(Jean 15: 5) *...Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire.*

Notre confiance en Dieu va produire en nous de l'audace. Ne craignez pas de faire des choses que vous n'auriez jamais cru être capables de faire auparavant. Si vous voulez changer des choses dans votre vie, ça prend la foi... la confiance que Dieu est capable et veut le faire en vous. J'aime l'histoire de ces 2 aveugles dans (Matthieu 9.27- 29) *... Jésus fut suivi par deux aveugles, qui criaient : Aie pitié de nous, Fils de David ! 28 Lorsqu'il fut arrivé à la maison, les aveugles s'approchèrent de lui, et Jésus leur dit : Croyez-vous que je puisse faire cela ? Oui, Seigneur, lui répondirent-ils.29 Alors il toucha leurs yeux, en disant : Qu'il vous soit fait selon votre foi. 30 Et leurs yeux s'ouvrirent.*

« *Fils de David* »! ...Ils reconnaissent en lui le Messie tant attendu et selon (Ésaïe 42 :7) que lorsqu'Il apparaîtrait, Il rendrait la vue aux aveugles. Jésus mit leur foi à l'épreuve ; s'ils croyaient qu'Il pouvait faire cela! ...Oui, Seigneur ! *Qu'il vous soit fait selon « votre foi »*. Et leurs yeux s'ouvrirent! C'est une déclaration simple et en même temps puissante!

À quoi vous attendez-vous pour votre futur en 2-25 ? Les choses vont-elles être meilleures ou pires? Si vous agissez avec foi, dans l'espérance que Dieu peut changer les choses, vous verrez des miracles s'accomplir, vos yeux vont s'ouvrir à Sa présence. *Pouvons-nous être audacieux cette année?* Vous savez on n'est pas très différents des apôtres (Luc 17 :4-6) *Et s'il a péché contre toi sept fois dans un jour et que sept fois il revienne à toi, disant, Je me repens, tu lui pardonneras. 5 Les apôtres dirent au Seigneur : Augmente-nous la foi. Jésus leur dit :Si vous aviez de la foi gros comme un grain de moutarde, vous pourriez dire à cet arbre, ce mûrier : Déracine-toi et va te planter dans la mer, et il vous obéirait.*

Par sa réponse, Jésus indique qu'il ne s'agissait pas d'une quantité de foi mais d'une foi de qualité.

NB : *C'est notre orgueil qui nous empêche de confesser ou de pardonner. Cet orgueil doit être extirpé!* Une petite FOI dans un grand Dieu. Faites-Lui confiance, apprenez à parler aux arbres comme aux montagnes et faites-les disparaître...dans la mer.

2° Penser comme Dieu! Si vous voulez prendre un nouveau départ, vous avez besoin de changer votre façon de voir les choses (Proverbes 4:23) *Garde ton cœur plus que toute autre chose, Car de lui viennent les sources de la vie.*

La façon dont nous pensons détermine la façon dont nous sentons intérieurement = Si vous voulez changer vos actions, vous devez changer votre façon de penser! Je suis impressionné par l'histoire de Paul et Silas en prison (Actes 16 :25- 26) *Vers le milieu de la nuit, Paul et Silas priaient et chantaient les louanges de Dieu, et les prisonniers les entendaient. 26 Tout à coup il se fit un grand tremblement de terre, en sorte que les fondements de la prison furent ébranlés; au même instant, toutes les portes s'ouvrirent, et les liens de tous les prisonniers furent rompus.*

N'importe qui peut chanter lorsque la porte de la prison est ouverte et qu'il est libéré mais je vous avoue que l'inverse est toute autre chose. J'ai appris que le cœur d'un enfant de Dieu chante même en prison. *Pourquoi?* Pcq notre joie est totalement indépendante de nos circonstances terrestres. On ne regarde à la prison et aux chaînes, mais au Dieu vivant qui libère les captifs et rend libres les opprimés. Nous devons penser comme Dieu, nous nourrir de ses pensées. (Romains 12.2) *Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu...*

Quelles sont les mauvaises pensées, les mensonges que vous vous répétez, qui vous empêchent de prendre un nouveau départ?

Concentrez-vous sur Dieu et non pas sur vos échecs...! Vous devez changer vos pensées douloureuses, nuisibles et culpabilisante et déclarer la vérité à la place. Naturellement, il faut passer par le processus de la repentance. Il faut confesser nos manquements et nos erreurs et nous réconcilier avec Dieu et les personnes concernées. Mais à partir du moment où cela est fait, nous mettons la vérité à la place. Penser comme Dieu c'est méditer sur sa personne, sur ce qu'il veut nous enseigner. (Matthieu 11:29) *Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble de cœur ; et vous trouverez le repos pour vos âmes.*

Dans notre intimité avec Dieu, nous cessons de nous voir comme les autres nous voient ou comme nous nous voyons nous-même et nous commençons à nous voir comme Dieu nous voit. C'est là que le changement commence à se produire.

Si nous voulons prendre un nouveau départ, apprenons à penser comme Dieu et à expérimenter ses Re-solutions!

3° Arrêter de se trouver des excuses pour nos échecs, cesser de blâmer les autres et cesser de se voir comme victime des circonstances. Les gens peuvent nous blesser ou nous faire du mal, mais la seule personne qui peut ruiner notre vie « c'est nous » ...en fait, personne ne peut le faire sans notre autorisation. Vous avez donc un choix à faire sur la façon dont vous allez répondre à ceux qui vous blessent. La Bible dit que le point de départ est d'être honnête, d'accepter notre part de responsabilité dans le problème. (Proverbes 28:13) *Rien ne réussit à celui qui cache ses fautes, mais celui qui les avoue et y renonce est pardonné.* La plupart de nos échecs sont en bonne partie dû à notre faute. C'est dur d'admettre que nous avons tort, mais Dieu nous dit que si nous admettons nos erreur, nos échecs, et notre péché, alors nous nous donnons une nouvelle chance de changer et de grandir! Apprenons de nos expériences de vie. *Considérons ce que nous avons réussi et pourquoi? Évaluons aussi ce que nous avons manqué et pourquoi?* L'échec peut être notre ami ou notre ennemi. C'est notre façon d'y faire face qui va le déterminer. Apprendre de cet échec, alors elle devient notre ami ou continuer de le répéter, alors elle devient notre ennemi. Soyons honnête et apprenons à grandir à travers nos expériences car Dieu s'en sert pour nous façonner à l'image de Jésus.

En conclusion :

Soyons audacieux, prenons un nouveau départ, prenons de nouvelles Re-solutions ... celles de Dieu ! Apprenons à dépendre de Dieu, à penser comme Dieu et arrêtons de nous trouver des excuses, et faisons de nos échecs des amis, des occasions de grandir en Christ.

Questions de réflexion?

1 *Qu'est-ce qui vous a marqué le plus dans ce message?*

2. *Oubliant ce qui est en arrière!* Ce n'est pas faire de l'Alzheimer, ...c'est faire un choix ! Comment peux-tu appliquer cela à ta vie ?

3. Pour dépendre de Dieu, il nous faut perdre nos illusions sur nous-même. *As-tu une illusion qui t'empêche de dépendre de Dieu ? Laquelle ?*

4. Si tu veux prendre un nouveau départ, tu as besoin de changer ta façon de voir les choses. *À quoi cela peut-il faire référence dans ta vie?* 5. La plupart de nos échecs sont en bonne partie dû à notre faute. *Est-ce vrai? Comment un échec peut-il devenir un ami?*